



Premio a Dinko Pavlov (III)

Senor Director:

El escritor Dinko Pavlov ha participado en múltiples actividades en la ciudad de La Serena, lo conocemos y apreciamos, tanto como persona, como también un destacado escritor.

La ceremonia de entrega de su premio, ha sido una vergüenza que traspasa los límites de la ciudad de Punta Arenas y se ha transformado en una afrenta para quienes hacemos cultura en este país.

Al embargar el premio del escritor se demuestra una nueva trastostía de la justicia, sin parangón en nuestro país. Creemos que el Juez ha actuado como en los mejores tiempos de la dictadura sin respetar los derechos de las personas.

Creemos que la reparación que el Alcalde de Punta Arenas debe al escritor, es justa y necesaria, estaremos pendientes de los resultados de las gestiones a nivel de la alcaldía, así como también de la necesaria Justicia.

Como Presidente de Proyecto Cultural SUR de La Serena, hemos notificado a todas nuestras filiales, tanto en el país como en el resto del mundo, de la forma barbárica que se trata la cultura en Punta Arenas.

En el año centenario de Gabriela Mistral, no permitamos que los agentes anticulturales enlodén su memoria.

Premio a Dinko Pavlov (III) [artículo] César Guisado Aránguiz

Libros y documentos

AUTORÍA

Guisado, Aránguiz, César

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a Dinko Pavlov (III) [artículo] César Guisado Aránguiz

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)